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＜現在の日野市クリーンセンター＞ 

ご支援に感謝申し上げます！ 

＜nonowa東小金井イメージ図＞ 

＜整備が進む武蔵小金井駅北口＞ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通常号定価 1 部 100 円（消費税込み） 年間購読料 3,000 円（送料含む） 平成 9 年 4 月 25 日 第 3 種郵便物認可 

 ●お問合せ・購読申込などは 

民主党プレス民主編集部または 

【民主党小金井支部】 

支部長：西岡 真一郎 
〒184-0012 
小金井市中町 4-12-11-406 

TEL：042-386-5771/FAX：042-386-5773 

2014 年新春号 

可燃ごみの３市（日野、国分寺、小金井）共同処理へ進捗報告！ 
 

 

12月18日の日野市議会にて、可燃ごみの3市共同処理関連予算案が可決されました！ 

日野市のご決断とご理解に心より感謝申し上げます。平成31年度中の新たなごみ処理施設 

の稼動にむけて、3市の協議内容が明らかとなりましたので、ご報告します。 

 

 

 

 

 

ＪＲ駅周辺の町づくりが進んでいます！ 
 

 

一、新ごみ処理施設の建設費用は、3市が均等に負担する。 

一、周辺環境整備費用は、小金井市、国分寺市の2市が負担する。 

一、稼働期間は概ね30年とし、稼動後、適切な時期に協議を行い、引き続き 

3市の枠組みを継続する場合の建設場所は、日野市以外を基本とする。 

 

多摩川衛生組合  8,000ｔ 

（稲城市、狛江市、府中市、国立市）  

昭島市      1,800ｔ   

国分寺市     1,200ｔ  

西多摩衛生組合  2,000ｔ 

（青梅市、福生市、羽村市、瑞穂町） 

 

平成 25年度ごみ処理支援状況 

12月25日の廃棄物減量等推進審議会にて、一般廃棄物（ごみ）処理基本計画が一部変更

① 日野市、国分寺市との可燃ごみ共同処理を進める 

② 新たなごみ処理施設の平成31年中の稼働を目指す    ことが明記されました！ 

～ 今後の見込み ～ 

今後は 3市による覚書の締結等の具体的な協議を行い、小金井市でも平成 26年 3月議会

に関連予算が計上される見込みです。平成 31 年中の新施設稼働まで、今までの緊急的な

人道的支援から、計画的な協力支援体制での可燃ごみ処理への移行を目指します。民主党

小金井支部は3市共同処理を全力で推進し、今後も市民の皆様に情報をお伝えします！ 

 

 

 

昨年比 99名増！237名（10月 1日現在） の待機児童対策は？ 
 

 

10年後の人口減少社会と小金井市の財政状況を考慮すると 

認可保育所の増設には課題がありますが、必要とする方に 

必要な保育を提供できるように全力を尽くしていきます！ 

 

 

 
明らかに保育需要に対し、供給が不足している状況ですが 

市は単年度の対策のみ講じ、中長期的な保育計画の策定を平

成 26 年度まで延伸しています。こうした対応の遅れが待機

児童の増加要因であり、市主動による積極的な待機児童対策 

を強く指摘すると同時に右記の提案を行っています！ 

小金井市の待機児童数は増加の一途、138名（平成24年4月1日）→ 188名（平成25年4月1日）→ 237名（平成25年10月1日） 

 

 

 

 

けやき保育園（認可）  19名拡充（平成25年12月1日より） 

学芸の森保育園（認証）  29名拡充（平成25年12月2日より） 

ＪＲ高架下保育園（認証）60名新設（平成26年4月1日より） 

 

 

 

 

～ 小金井市の対策 ～ 
 

 

 

 
～ 民主党小金井支部の提案 ～ 
 

 

 

 

待機児童の8割を占める0～2歳への対応が急務！！ 

空き室、空き店舗を活用する東京都スマート保育の利用 

保育ママ、小規模保育の積極的活用 

駅前に保育送迎ステーションを設置し、需給の平準化を図る 

 

 

1月27日nonowa東小金井オープン！！ 

東小金井駅高架下に 21 店舗が集う商業

施設が開業します。同日、東小金井駅西

側にnonowa口改札が新設されます。 

 

区画整理事業は、現在31.5％の進捗率 

平成32年度中に全事業が完了予定です。 

 

 
武蔵小金井駅北口の駅前整備は、南口再開

発とは異なり、復旧工事で平成26年3月

に完了予定です。 

今後は、市民交流センター以南の第2地区

や北口商店会の町づくりが進む予定です。 

 

 

 

 

ＪＲ高架下は基本的にＪＲの土地ですが、小

金井市が負担金を担っている土地の 15％に

当たる 4,556㎡を公租公課相当分として、小

金井市が借り受け、利用することができます。 

 

 

 

 
☆東小金井自転車駐輪場（農工大北側） 

1,380台 平成26年4月1日開設予定 

☆武蔵小金井自転車駐輪場（ヨーカドー北西） 

1,992台 平成26年2月1日開設予定 

☆東小金井創造事業センター（きらり南東） 

事業者を支援 平成26年4月1日開設 

☆残り500㎡の活用法は現在協議中 

～ 小金井市の高架下利用 ～ 
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＜小金井支部による朝街頭演説＞ 

を含む        項目 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

昨年11月29日より始まった、小金井市議会第４回定例会にて、小金井市議会民主党は、12月2日開催の本会議で、 

党派を超えて「特定秘密保護法案の慎重審議を求める意見書」を提案し、13対10の賛成多数で可決しました！ 

 

賛成 ⑬ → 民主②、共産④、ネット②、みんな②、市民会議①、市民自治①、こがおも① 

反対 ⑩ → 自民⑤、公明④、改革① 

 

民主党小金井支部は連日、朝の街頭演説を行い、市民の皆様に訴え、他議会に先駆けて 

意見書を可決、国会に送付しましたが、政府はその声を無視し、衆参ともに強行採決を 

行いました。市民の皆様が大変な不安を抱えているこの法律に断固として反対し、 

今後も戦い続けてまいります！！ 

～ 民主党小金井支部 活動状況ご報告 ～ 

 

 
 

 

支部長 

西岡 真一郎 
（前 東京都議会議員） 

幹事長 

鈴木 しげお 
（小金井市議会議員） 

幹 事 

村山 ひでき 
（前 小金井市議会議員） 

幹 事 

岸田 正義 
（小金井市議会議員） 

顧 問 

菅  直人 
（衆議院議員） 

特定秘密保護法案の慎重審議を求める意見書が可決！ 
 

 

小金井市長に平成 26年度予算要望を提出！ 
 

 

＜11月 26日 予算要望を提出！＞ 

小金井市議会民主党は、市民の皆様の声をカタチにする為に、

政策提案として予算要望書７７項目を市長に提出しました。 

 

昨年の都議選にて厳しいご審判を頂きました。小金井市政と都政

に取り組んだ16年、社会人として歩んだ20年が経過し、大きな節

目となる試練、自分を見つめ直し、己の本分を再認識する貴重な

時間を頂きました。昨年 11 月には伊勢神宮から新宮を結ぶ世界

遺産・熊野古道伊勢路 170㎞を 10日間かけ一人で歩き、かけが

えのない体験となりました。政治と郷土への思いを諦めることなく、

世の為、人の為に貢献できる人間になれるよう、地道に活動して参

ります。今後とも宜しくお願いします。 

① 災害時要援護者支援事業で地域コミュニティを拡大 

② 多世代交流による保育の実現、ホームスタートの導入 

保育のための駅前送迎ステーションの開設 

③ 原発ゼロを目指し、再生可能エネルギーの促進 

④ 入札改革・公契約条例の制定による地域振興 

 

昨年 10月に開設した児童発達支援センター「きらり」は、市民の皆

さんとともに私が、施設の必要性を粘り強く訴え続けた結果、繰り

返し開催された意見交換会の要望を反映して出来上がりました。 

また、地元貫井南町では、地域の皆さんとともに大災害発生時

に自力避難が難しい方の避難支援では市内初となる取り組みを始

めました。今後も、高齢者や障がい者の方々の日常の見守りの充

実に努め、福祉と防災力の向上に努めてまいります。 

昨年の市議会議員選挙で初当選をさせて頂いて以来、『ともに生

きる町』の実現を目指して、活動してまいりました。議会を経験する

中で見えてきた課題も多いですが、その一方で小金井市はまさにこ

れから変わっていく町です。だからこそ、人や地域のつながりを大事

にする真に豊かな町づくりを進めていかなければなりません。今後

も是々非々の立場で建設的な議論を尽くし、皆様とともに市政を

前に進めていく為に全力で取り組んでまいります！ 

新春お慶び申し上げます。さて、村山ひできは昨年の市議会議員

選挙では皆様の期待に応えることができませんでしたが、心機一転

10月より小金井市内の民間会社に就職し、政治とはまた違う世界

で再起を目指し、奮闘中です。かつて村山が市議として中心となり

取り組んできた食育や小金井桜の復活等の課題にも一定の進捗

があったようですが、当面はひとりの市内在住のサラリーマンとして

市政を厳しく見守りたいと考えていますので、今後とも宜しくお願い

いたします。 


